

Besuch Landestheater



Am 23. November 2017 packten wir um 09:15 Uhr unsere Sachen und verließen unsere Schule in Richtung Linz. Unser Ziel war das Landestheater, denn dort durften wir eine Aufführung des Stückes „Peter Pan“ besuchen. Das Stück war sehr lustig und die Schauspieler spielten ihre Rollen wirklich gut! Sogar das Tick-Tack-Krokodil, welches die Uhr von Käpt'n Hook verschlungen hatte, hatte eine eigene Rolle zu spielen.

Nicht nur den Kindern gefiel dieses Theaterstück sehr gut, sondern auch wir Lehrerinnen waren begeistert.